

SUPERFICIE ET POPULATION.

17.—Religions comptant 5,000 adhérents et plus, 1901 et 1911, avec augmentation ou diminution absolues et relatives pour la décade.

Religions.	1901.	1911.	Augmenta- tion.	Augmenta- tion p.c.
Adventistes	8,058	10,406	2,348	29.14
Anglicans.....	681,494	1,043,017	361,523	53.05
Baptistes.....	318,005	382,666	64,661	20.33
Brethren.....	8,014	9,278	1,264	15.77
Bouddhistes.....	10,407	10,012	-395	-3.80
Christian Scientists.....	2,619	5,073	2,454	93.70
Chrétiens.....	6,900	16,773	9,873	143.09
Disciples de Confucius.....	5,115	14,562	9,447	184.69
Congrégationalistes.....	28,293	34,054	5,761	20.36
Disciples.....	14,900	11,329	-3,571	-23.96
Doukhobors.....	8,775	10,493	1,718	19.58
Évangéliques.....	10,193	10,595	402	3.94
Église Grecque.....	15,630	88,507	72,877	466.26
Juifs.....	16,401	74,564	58,163	354.63
Luthériens.....	92,524	229,864	137,340	148.43
Mennonites.....	31,797	44,611	12,814	40.30
Méthodistes.....	916,886	1,079,892	163,006	17.78
Mormons.....	6,891	15,971	9,080	131.77
Sans religion.....	4,810	26,027	21,217	441.10
Païens.....	15,107	11,840	-3,267	-21.63
Presbytériens.....	842,442	1,115,324	272,882	32.39
Protestants.....	11,612	30,265	18,653	160.64
Catholiques Romains.....	2,229,600	2,833,041	603,441	27.06
Armée du Salut.....	10,308	18,834	8,526	82.71
Non indiquées.....	43,222	32,490	-10,732	-24.83
Totaux de 5,000 et au-dessus.	5,340,003	7,159,488	1,819,485	34.07

NOTA.—Le signe moins (—) indique une diminution.

Lieu de naissance et citoyenneté.—Le tableau 18 indique le lieu de naissance de la population, en 1901 et en 1911. En 1901, sur une population totale de 5,371,315, 4,671,815, ou 86·98 p.c., étaient nés au Canada; en 1911, sur 7,206,643, 5,619,682, soit 77·98 p.c., étaient nés au Canada, la diminution dans la proportion ayant été causée par la grande immigration qui se produisit dans la décade. En 1901 la partie de la population née à l'étranger, s'élevait à 278,449, soit 5·18 p.c. de la population totale, tandis qu'en 1911, elle atteignait 752,732, ou 10·44 p.c. de la population totale. En comparant les proportions, on verra que la population indigène du Canada a augmenté de 20·29 p.c.; que celle qui provient des Îles Britanniques a augmenté de 101·15 p.c., la population totale britannique, de 26·72 p.c., et la population totale étrangère, de 170·33 p.c. Cependant en ce qui regarde la population née à l'étranger, les proportions pour cent ne comportent que des chiffres relativement peu élevés, et ayant par conséquent, une importance beaucoup moindre. Le tableau 19 compare les populations britannique et étrangère par province, pour 1901 et 1911.

D'autres tableaux concernant la population des cités et villes par lieu de naissance; la source de la population par province de résidence; la population native par provinces de résidence; la distribution dans l'ouest du Canada des natifs des provinces de l'est; la population née à l'étranger et la population mâle de 21 ans et plus, anglaise et née à l'étranger, ont été publiés dans l'Annuaire du Canada 1913, (Tableaux 20-25 p.p. 77-82).